



“Should I stay or should I go?”

Location and relocation of High Net Worth Individuals
Localisation et délocalisation de clients privés fortunés

31 January – 4 February 2012
31 janvier – 4 février 2012

Davos

SWITZERLAND



INTERNATIONAL ASSOCIATION OF YOUNG LAWYERS
ASSOCIATION INTERNATIONALE DES JEUNES AVOCATS

www.aija.org

With the support of / Avec le soutien de

Main sponsor:

LOMBARD ODIER
LOMBARD ODIER DARIER HENTSCH

Supportive sponsor:

arendt
arendt & medernach

Program

Introduction

AIJA IS THE ONLY GLOBAL ASSOCIATION DEVOTED TO LAWYERS AND INHOUSE COUNSEL AGED 45 AND UNDER. AIJA, THROUGH A WIDE RANGE OF MEETINGS, SEMINARS, LAW COURSES AND ADVOCACY, PROMOTES PROFESSIONAL COOPERATION AND FRIENDSHIP AMONG YOUNG, CAREER BUILDING LEGAL PROFESSIONALS AROUND THE WORLD.

INTRIGUED BY ISSUES ON THE CUTTING EDGE OF INTERNATIONAL LAW? INTERESTED IN BUILDING AN INTERNATIONAL PRACTICE? EAGER NOT ONLY TO BECOME PART OF A NETWORK OF THOUSANDS OF CAREER BUILDING LAWYERS AND INHOUSE COUNSEL FROM ALL OVER THE WORLD BUT ALSO, WITH A LITTLE EFFORT, TO BECOME THEIR FRIENDS? KEEN TO GO TO SEMINARS RUN BY ENTHUSIASTIC PROFESSIONALS WHO WILL SHARE THEIR IDEAS AND INVOLVE YOU IN DISCUSSIONS ON THE LATEST DEVELOPMENTS IN LAW AND BUSINESS? THEN AIJA IS YOUR ASSOCIATION.

AIJA GIVES LEGAL PROFESSIONALS AN EXCELLENT OPPORTUNITY TO CONTRIBUTE TO IMPORTANT TOPICS CONCERNING THE PROFESSION IN AN INTERNATIONAL ENVIRONMENT. WITHIN AIJA, LAWYERS AND INHOUSE COUNSEL CAN SHARE VIEWS AND EXPERIENCES WITH OTHER COLLEAGUES FROM AROUND THE WORLD AND ENHANCE THEIR PROFESSIONAL SKILLS. WE FOCUS NOT ONLY ON LEGAL SKILLS BUT EQUALLY IMPORTANTLY ON CONTRIBUTING TO THE BROADER PROFESSIONAL DEVELOPMENT OF OUR MEMBERS WHICH IS OF PARAMOUNT IMPORTANCE TO THE 21ST CENTURY LAWYER AND INCLUDES NEGOTIATION AND MANAGEMENT SKILLS AND THE ABILITY TO WORK IN A MULTI-CULTURAL ENVIRONMENT. BY JOINING AIJA YOU WILL BENEFIT FROM THE INPUT OF AND DISCUSSIONS WITH COLLEAGUES ON AN EQUAL FOOTING. WE DO NOT "LECTURE" – WE "SHARE, LEARN AND BENEFIT".

DEFENDING THOSE PRINCIPLES, WHICH ARE AN INTRICATE PART OF THE LEGAL PROFESSION WORLDWIDE, AIJA IS ALSO COMMITTED TO THE DEFENCE OF HUMAN RIGHTS AND THE SOCIAL RESPONSIBILITY OF LEGAL PROFESSIONALS.

Should I stay or should I go? Are you advising high net worth individuals who might or should contemplate the opportunity to relocate under "sunnier skies" or who actually made the move and changed residence to Monaco, Switzerland, the UK, Luxembourg or more exotic places like Brazil, the Cayman Islands, China or the UAE?

Time has come to test your knowledge of the tax and legal consequences of a change of residence in the presence of experts from more than twenty countries, including the above, but also France, Belgium, the Netherlands, the United States, Italy, Sweden, Finland, Germany and more. Take advantage of this extraordinary scientific program, learn more about the matrimonial, succession, immigration, residency law issues, as well as taxation aspects of a relocation into one of the different jurisdictions or a more dramatic switch in citizenship.

The Private Clients, Immigration Law and the Tax Law Commissions have joined forces to offer you an exciting programme in one of Switzerland's prime ski resorts.

You will reach the wonderful winter wonderland of Davos in only one and a half hour car or public transport drive from Zurich airport. Next to the scientific work, you will have enough time to enjoy the various winter sports possibilities in one of the biggest snow sport regions in the Alps.

Only a week before our AIJA event, the World Economic Forum will gather in the same beautiful town. We have organized you an impressive line-up of speakers to cover the scientific program, and we did not forget to think about the social part of the program: including a typical mountain dinner with transport up by cable car and down by sledge and a professional hockey-match experience, with an AIJA exclusive pre-access to the stadium, to top it all up!

Grab your skis and join us for this great event!



Tuesday, January 31, 2012

17.00 Registration
19.30 Get together cocktail at Hotel Morosani

Wednesday, February 1, 2012

- 8.15 Registration
8.45 **Welcome address**
Tanja Jussila, President of AIJA, Waselius & Wist, Finland
- 9.00 **First session: Should I stay or should I go? Aren't we biased? ***
Specialist estate planners and patrimonial lawyers discuss the pros and cons of being a resident in their country from the point of view of a high net worth individual: should they stay or should they think about leaving for a more friendly jurisdiction? At the same time, they shall try to root out some stereotypes and prejudices ...
Moderator: Irene von Reding-Getzmann, Zwicky Windlin & Partner
France: is there any reason why a wealthy person should not leave?
Agnès Proton, Cabinet Proton, Cannes
Germany: is there a spy on every corner?
Katja Rosenplänter, Wagner & Joos
Italy: is being prime minister the only protection for you and your assets?
Christian Montana, Studio Legale Gardenal & Associati, Milan
Switzerland: how high is the risk of being bored to death?
Philippe Notter, Notter Mégevand & Partners
- 10.45 Coffee break
- 11.00 **Continued first session: Should I stay or should I go? Aren't we biased? ***
Moderator: Irene von Reding-Getzmann, Zwicky Windlin & Partner
Belgium: is that still a country, or only a brand of chocolate?
Tillo Dumont, Greenille
Luxembourg: now that there is no more secrecy, do they still have banks?
Aldwin Dekkers, Arendt & Medernach
The Netherlands: didn't they used to be progressive?
Michiel Groenland, Benvolor
United States: the IRS, your best friend?
Matthew Ledvina, Sharp Kemm LLP, Zurich
- 12.45 Lunch
- 14.00 **Second session: Avoiding or evading: using tax to benefit, legally!**
Panel discussion about taxation: if relocation is not an (immediate) option, or if it is simply not necessary, which tools are there to minimize the tax burden and still be a model citizen?
Moderator: Gerd D Goyvaerts, Tiberghien Lawfirm
Brazil: José Rubens Scharlack, Rodante & Scharlack Advogados
Canada: Lucinda Main, Beard Winter LLP
China: Rong Yu, Hylands Law Firm
France: Antoine Gabizon, UGCG & Associés
Liechtenstein: Dr. Patrick Schürmann, Dr. Dr. Batliner & Dr. Gasser
The Netherlands: Judith Jansens van Gelicum, Benvolor
United States: Milan Patel, Sharp Kemm P.A., Zurich
Belgium: Gerd D Goyvaerts, Tiberghien Lawfirm



- 15.45 Coffee break
- 16.00 Third session: Two particular systems under the magnifier**
A closer look at two well heard of concepts, which underwent a few changes lately, and an in-depth look at taxation in these jurisdictions: Switzerland and the lump-sum taxation and the United Kingdom and its resident non-domiciled regime
Moderator: Jean-Marie Hainaut, Directeur, Expert-fiscal diplômé, titulaire du brevet d'avocat, Lombard Odier Darier Hentsch & Cie
Ali Kanani, Bonnard Lawson, Geneva
Jeremy Cline, Farrer & Co, London
Michael Walther, GHR Rechtsanwalte AG, Bern Muri/Zurich
Michael Wells-Greco, Maitland, Geneva Office
Ryan Myint, Taylor Wessing, London
- 17.30 End of first day scientific program – closing remarks
- 19.00 Dinner: international food-stands at Pöstli Club, right next to the Hotel Morosani

Thursday, February 2, 2012

- 8.45 Opening remarks**
- 9.00 Fourth session: Residency: a hotel, a villa, an apartment, a love-nest?**
Panel discussion about residency and the different views of jurisdictions on the matter: who considers who a resident, when, why and how? Everyone knows the 183-day rule, or do they? But some jurisdictions may already consider you a resident if you rent a villa for a little longer, or if you have a shared condo with your secret partner ... Pitfalls of residency and what exactly is the difference with domicile?
Moderator: Philip McQueston, A&L Goodbody, Ireland
Belgium: Alexandre Pirotte, Fragomen Global LLP
Germany: Martin Kraus, Taylor Wessing
Spain: Guadalupe Díaz-Súnico, Cuatrecasas, Gonçalves Pereira
Sweden: Johan Myrén, Advokatfirman Lindahl
United Kingdom: Madeleine Loughrey-Grant, Farrer & Co
- 10.45 Coffee break
- 11.00 Fifth session: Are we civil or are we common? Or is there more that divides us?**
Panel discussion about differences between civil law and common law systems, or between jurisdictions that seem to be very similar: those familiar things one should watch out for when considering relocating from one jurisdiction to another.
If you married with a prenuptial agreement in the United States, how will your divorce look like after you move to sunny Italy?
Your gay marriage may be recognized in some, but not in all countries ...
Ok, your evil stepmom gets everything according to the will, but now that you have moved to the other side of the world, do they have special protection for the children there?
Moderator: Paola Fudakowska, Withers LLP
Cayman Islands: Ziva Robertson, Withers LLP
Finland: Ville Salonen, Prunus Attorneys
France: Agnès Proton, Cabinet Proton, Cannes
Germany: Katja Rosenplänter, Wagner & Joos
Luxembourg: Aldwin Dekkers, Arendt & Medernach
Switzerland: Irene von Reding-Getzmann, Zwicky Windlin & Partner
United Kingdom: Anna Worwood, Manches LLP
- 12.45 End of second day scientific program – closing remarks – lunch
- PM Free afternoon (skiing)
- 18.30 Mountain-dinner and fun-sledging at Schatzalp: meeting in the lobby of the hotel Morosani

Friday, February 3, 2012

- 8.45 Opening remarks**
- 9.00 Sixth session: Crossing borders: how to survive the KYC nightmare? Life in a regulated world: stories from the frontlines.**
Panel discussion about the difficulties encountered when working for and with, and in particular when relocating HNWIs or setting-up

foreign structures for your wealthy clients. Is there a future after FATCA? How regulators complicate and sometimes achieve goals they never intended.

Moderator: Aldwin Dekkers, Arendt & Medernach
Aaron D. Schumacher, Withers LLP, US on FATCA
Jasvinder Nakhwal, Peters & Peters, UK on KYC and money-laundering issues
Mark Browne, Mason Hayes & Curran, Ireland on fun in the funds sector

- 10.45 Coffee break
- 11.00 Seventh session: Should I stay or should I go? Aren't we biased? ***
Moderator: Irene von Reding-Getzmann, Zwicky Windlin & Partner
Cyprus: the Russian connection?
Dimitria Coucouni-Andreou, Andreas Coucounis & Co LLC
Denmark: isn't that where the gods live?
Louise Bøtcher Bomholtz, Bech-Bruun
Liechtenstein: doesn't everything need good foundations?
Alexander Ospelt, Ospelt & Partner Rechtsanwalte AG
Monaco: taxes on the Rock(s)?
Carolyn Parkes, Moores Rowland
- 12.30 End of third day scientific program – closing remarks – lunch
- PM Free afternoon (skiing)
- 17.45 (optional) Hockey-game (Davos vs. Bern): meeting in hotel lobby – free evening

Saturday, February 4, 2012

- 8.45 Opening remarks**
- 9.00 Eighth session: Residence and citizenship: what about those permits, green cards, blue cards, maybe even identity cards? And are they taxed?**
Panel discussion about residence and citizenship and the ways one can become a resident or even a citizen, what to do to become one and how much time and money it may take. And is it a good idea to want to become a citizen of your new resident country? What are or could be the tax consequences of leaving a country, as resident or citizen, and/or becoming resident or citizen of a new country?
Moderator: Nihat Kurt, Fragomen Global LLP
Belgium: Alexandre Pirotte, Fragomen Global LLP
Switzerland: Philippe Notter, Notter Mégevand & Partners
United Arab Emirates: Yann Mrazek, Cramer-Salamian
United Kingdom: Alison Parker and Zoë Camp, New Quadrant Partners LLP
United States: Jonathan A. Grode, Goldblum & Hess
- 10.30 Coffee break
- 10.45 Ninth session: Should I stay or should I go? Aren't we biased? ***
Moderator: Aldwin Dekkers, Arendt & Medernach
Brazil: don't they kidnap people there before breakfast?
Felipe Faltay Katz de Castro, Katz Advogados
Cayman Islands: can you trust them?
Ziva Robertson, Withers LLP
China – Hong Kong: are you allowed to be rich and famous?
Joseph A. Field, Withersworldwide
United Arab Emirates: anything else but oil and sand?
Yann Mrazek, Cramer-Salamian
- 12.30 End of seminar program – closing remarks – lunch
- PM Free afternoon (skiing)
- 18.00 (optional) Farewell dinner: traditional dinner with horse-carriage ride

* Warning/disclaimer

Yes, we know we may have offended you or your home-country, but we got your attention, right? Stereotypes, prejudices, biased information should be archenemies of well-informed professional young lawyers: come and help us straighten things out and guide your colleagues to the correct, and inevitably nuanced information on reasons to stay or go. Oh, and sorry if we offended you.

Programme

Introduction

L'AIJA EST LA SEULE ASSOCIATION MONDIALE CONSACRÉE AUX AVOCATS ET JURISTES D'ENTREPRISES DE MOINS DE 45 ANS. À TRAVERS UN LARGE CHOIX DE RÉUNIONS, SÉMINAIRES, COURS DE DROIT ET PLAIDOYER, L'AIJA ENCOURAGE LA COLLABORATION ET L'AMITIÉ ENTRE LES JEUNES QUI FONT CARRIÈRE DANS LES PROFESSIONS JURIDIQUES DANS LE MONDE ENTIER.

INTRIGUÉ PAR LES PROBLÈMES QUI TOUCHENT AU DROIT INTERNATIONAL? INTÉRESSÉ PAR LA CRÉATION D'UN CABINET INTERNATIONAL? ENTHOUSIASTE À L'IDÉE DE NE PAS SEULEMENT FAIRE PARTIE D'UN RÉSEAU DE MILLIERS D'AVOCATS OU DE JURISTES DÉMARRANT LEUR CARRIÈRE DANS LE MONDE ENTIER, MAIS DE FAIRE UN PETIT EFFORT POUR DEVENIR LEUR AMI? ATTIRÉ PAR DES SÉMINAIRES DONNÉS PAR DES PROFESSIONNELS ENTHOUSIASTES QUI PARTAGENT LEURS IDÉES ET VOUS FONT PARTICIPER AUX DISCUSSIONS SUR LES DERNIERS DÉVELOPPEMENTS EN DROIT DES AFFAIRES? L'AIJA EST VOTRE ASSOCIATION.

L'AIJA DONNE AUX PROFESSIONNELS DU DROIT UNE EXCELLENTE OPPORTUNITÉ DE CONTRIBUER DANS UN ENVIRONNEMENT INTERNATIONAL AUX SUJETS IMPORTANTS QUI CONCERNENT LA PROFESSION. AU SEIN DE L'AIJA, AVOCATS ET JURISTES D'ENTREPRISES PARTAGENT LEURS VUES ET LEURS EXPÉRIENCES AVEC D'AUTRES COLLÈGUES DE PAR LE MONDE ET AMÉLIORENT LEURS APTITUDES PROFESSIONNELLES. NOUS NE METTONS PAS SEULEMENT L'ACCENT SUR LES COMPÉTENCES LÉGALES MAIS AUSSI SUR DES ASPECTS TELLES QUE LA NÉGOCIATION, LA CAPACITÉ DE GESTION ET L'APTITUDE À TRAVAILLER DANS UN ENVIRONNEMENT MULTICULTUREL, QUI SONT TOUT AUSSI IMPORTANTS POUR LE DÉVELOPPEMENT PROFESSIONNEL DE NOS MEMBRES, ET QUI CONSTITUENT DES COMPÉTENCES PRIMORDIALES QUE L'AVOCAT DU 21ÈME SIÈCLE DOIT POUVOIR GÉRER. EN REJOIGNANT L'AIJA, VOUS BÉNÉFICIEZ DES IDÉES DE VOS COLLÈGUES ET DE DISCUSSIONS AVEC EUX SUR UN PIED D'ÉGALITÉ. NOUS NE DONNONS PAS DE COURS — NOUS « PARTAGEONS, APPRENNONS ET PROFITONS ».

TOUT EN DÉFENDANT CES PRINCIPES QUI FORMENT UNE PART ESSENTIELLE DES PROFESSIONS JURIDIQUES DE PAR LE MONDE, L'AIJA EST AUSSI UN ARDENT DÉFENSEUR DES DROITS DE L'HOMME ET DE LA RESPONSABILITÉ SOCIALE DES PROFESSIONS JURIDIQUES.



Dois-je rester ou m'en aller? Etes-vous le conseil de clients privés fortunés qui pourraient ou devraient envisager la possibilité de se relocaliser sous de meilleurs cieux ou qui ont en fait déjà changé de résidence et résident à présent à Monaco, en Suisse, en Grande-Bretagne, au Luxembourg ou dans des endroits plus exotiques tels que le Brésil, les îles Cayman, la Chine ou les Emirats Arabes Unis?

Le moment est venu de tester vos connaissances sur les conséquences fiscales et juridiques d'un changement de résidence en présence d'experts de plus de vingt pays différents, comprenant ceux cités ci-dessus, mais également la France, la Belgique, les Pays-Bas, les Etats-Unis, l'Italie, la Suède, la Finlande, l'Allemagne et d'autres encore. Profitez de ce programme scientifique exclusif, apprenez-en plus sur les questions juridiques relatives au mariage, à la succession, à l'immigration, la résidence, ainsi que sur les aspects fiscaux d'une relocalisation dans une des différentes juridictions ou d'un changement, plus conséquent, de nationalité.

Les Commissions Clientèle Privée, Droit de l'Immigration et Droit Fiscal ont réuni leurs forces afin de vous offrir un programme passionnant dans une des principales stations de ski en Suisse.

Le magnifique pays des merveilles d'hiver, Davos, se trouve à une heure et demie à peine en voiture, en train ou bus de ligne, de l'aéroport de Zurich. À côté du travail scientifique, vous aurez assez de temps pour profiter des possibilités de sports d'hiver variés dans une des plus grandes régions des sports d'hiver des Alpes.

À peine une semaine avant notre événement AIJA, le World Economic Forum se tiendra dans la même ravissante ville. Nous vous avons rassemblé un panel impressionnant d'intervenants pour couvrir ce programme scientifique, sans omettre de penser à l'aspect social du programme : un dîner typique de montagne est compris avec transport en téléphérique pour l'aller et descente en luge pour le retour, ainsi, pour couronner le tout, que l'expérience d'un match de hockey professionnel, avec accès préalable exclusif AIJA au stade!

Saisissez vos skis et rejoignez-nous pour ce formidable événement !

Mardi, 31 janvier 2012

- 17.00 Inscription
- 19.30 Cocktail de bienvenue à l'Hôtel Morosani

Mercredi, 1 février 2012

- 8.15 Inscription
- 8.45 **Discours de bienvenue:**
Tanja Jussila, Présidente de l'AIJA, Waselius & Wist, Finland
- 9.00 **Première séance: Dois-je rester ou m'en aller? N'avons-nous pas de préjugés? ***
Des fiscalistes et avocats spécialisés en droit patrimonial discutent du pour et du contre d'être un résident dans leur pays du point de vue d'un client privé fortuné: doivent-ils rester ou doivent-ils envisager de partir vers une juridiction plus favorable? Par la même occasion, ils tentent de chasser certains stéréotypes et préjugés ...
Modératrice: Irene von Reding-Getzmann, Zwicky Windlin & Partner
Allemagne: y-a-t-il un espion à tous les coins de rue?
Katja Rosenplänter, Wagner & Joos
France: y-a-t-il une raison pour laquelle une personne fortunée ne devrait pas partir?
Agnès Proton, Cabinet Proton, Cannes
Italie: seul le fait d'être premier ministre vous protège-t-il vous et vos actifs?
Christian Montana, Studio Legale Gardenal & Associati, Milan
Suisse: quel est le risque de s'y ennuyer à mort?
Philippe Notter, Notter Mégevand & Partners
- 10.45 Pause café
- 11.00 **Poursuite de la première séance: Dois-je rester ou m'en aller? N'avons-nous pas de préjugés? ***
Modératrice: Irene von Reding-Getzmann, Zwicky Windlin & Partner
Belgique: est-ce encore un pays ou simplement une marque de chocolat?
Tillo Dumont, Greenille
États-Unis: l'IRS, votre meilleur ami?
Matthew Ledvina, Sharp Kemm LLP, Zurich
Luxembourg: maintenant qu'il n'y a plus de secret, ont-ils encore des banques?
Aldwin Dekkers, Arendt & Medernach
Pays-Bas: n'avaient-ils pas l'habitude d'être progressistes?
Michiel Groenland, Benvallor
- 12.45 Déjeuner
- 14.00 **Seconde séance: l'éviter ou l'évader: défiscaliser légalement!**
Panel de discussion sur l'imposition: si la relocalisation n'est pas une option (immédiate), ou si elle n'est tout simplement pas nécessaire, de quels outils dispose-t-on pour minimiser la charge fiscale tout en restant un citoyen modèle?
Modérateur: Gerd D Goyvaerts, Tiberghien Lawfirm
Brésil: José Rubens Scharlack, Rodante & Scharlack Advogados
Canada: Lucinda Main, Beard Winter LLP
Chine: Rong Yu, Hylands Law Firm
États-Unis: Milan Patel, Sharp Kemm P.A., Zurich
France: Antoine Gabizon, UGGC & Associés
Liechtenstein: Dr. Patrick Schürmann, Dr. Dr. Batliner & Dr. Gasser
Pays-Bas: Judith Jansens van Gellicum, Benvallor
Belgique: Gerd D Goyvaerts, Tiberghien Lawfirm
- 15.45 Pause café
- 16.00 **Troisième séance: deux systèmes particuliers sous la loupe**
Un regard plus proche sur deux concepts bien connus, qui ont subi quelques modifications dernièrement, et un regard approfondi sur l'imposition dans ces juridictions: La Suisse et l'imposition forfaitaire ainsi que le Royaume-Uni et son régime de résident non-domicilié.
Modérateur: Jean-Marie Hainaut, Directeur, Expert-fiscal diplômé, titulaire du brevet d'avocat, Lombard Odier Darier Hentsch & Cie
Ali Kanani, Bonnard Lawson, Genève
Jeremy Cline, Farrer & Co, Londres

Michael Walther, GHR Rechtsanwalte AG, Bern Muri/Zurich
Michael Wells-Greco, Maitland, Bureau Genève
Ryan Myint, Taylor Wessing, Londres

- 17.30 Fin du premier jour du programme scientifique – remarques de clôture
- 19.00 Dîner: stands de cuisine internationale au Pöstli Club, à côté de l'Hôtel Morosani

Jeudi, 2 février 2012

8.45 Remarques d'ouverture

9.00 Quatrième séance: Résidence: un hôtel, une villa, un appartement, un nid d'amour?

Panel de discussion sur la résidence et les différentes approches des juridictions au sujet de qui est considéré comme un résident, quand, pourquoi et comment? Tout le monde connaît la règle des 183 jours, ou non? Mais il se peut que certaines juridictions vous considèrent déjà comme un résident si vous louez une villa depuis peu de temps, ou si vous avez partagé un appartement avec votre partenaire secret ... Les pièges de la résidence et sa différence exacte avec un domicile?

Modératrice: **Philip McQueston**, A&L Goodbody, Irlande
Allemagne: **Martin Kraus**, Taylor Wessing
Belgique: **Alexandre Pirotte**, Fragomen Global LLP
Espagne: **Guadalupe Díaz-Súnico**, Cuatrecasas, Gonçalves Pereira
Royaume-Uni: **Madeleine Loughrey-Grant**, Farrer & Co
Suède: **Johan Myrén**, Advokatfirman Lindahl

- 10.45 Pause café

11.00 Cinquième séance: Sommes-nous « civil » ou « common »? Ou y-a-t-il plus de choses qui nous séparent?

Panel de discussion sur les différences entre les systèmes du droit civil et de la common law, ou entre des juridictions qui semblent très similaires: ces choses familières auxquelles il faut veiller lorsque l'on envisage une relocalisation d'une juridiction à une autre. Si vous vous êtes mariés avec un contrat de mariage aux Etats-Unis, de quoi aura l'air votre divorce après avoir déménagé sous le soleil d'Italie?

Votre mariage gay peut être reconnu dans certains mais pas dans tous les pays ...
Ok, votre diabolique belle-mère hérite de tout par testament, mais maintenant que vous avez déménagé de l'autre côté du monde, n'existe-il pas une protection spéciale pour les enfants là-bas?
Modératrice: **Paola Fudakowska**, Withers LLP
Allemagne: **Katja Rosenplänter**, Wagner & Joos
Finlande: **Ville Salonen**, Prunus Attorneys
France: **Agnès Proton**, Cabinet Proton, Cannes
Iles Cayman: **Ziva Robertson**, Withers LLP
Luxembourg: **Aldwin Dekkers**, Arendt & Medernach
Royaume-Uni: **Anna Worwood**, Manches LLP
Suisse: **Irene von Reding-Getzmann**, Zwicky Windlin & Partner

- 12.45 Fin du deuxième jour du programme scientifique – remarques de clôture – déjeuner
- PM Après-midi libre (ski)
- 18.30 Dîner en montagne et descente en luge à Schatzalp: rendez-vous dans le lobby de l'Hôtel Morosani

Vendredi, 3 février 2012

8.45 Remarques d'ouverture

9.00 Sixième séance: au-delà des frontières: comment survivre au cauchemar « KYC »? La vie dans un monde réglementé: histoires du front.

Panel de discussion au sujet des difficultés rencontrées lorsqu'on travaille pour et avec, et en particulier lorsqu'on délocalise des clients privés fortunés ou lorsqu'on met en place des structures internationales pour clients fortunés. Y-a-t-il un futur après « FATCA »? Comment les organismes de contrôle compliquent et parfois parviennent à des résultats qu'ils n'ont jamais voulus.
Modérateur: **Aldwin Dekkers**, Arendt & Medernach
Aaron D. Schumacher, Withers LLP, US à propos de « FATCA »
Jasvinder Nakhwal, Peters & Peters, UK sur des questions de « KYC » et de blanchiment d'argent

Mark Browne, Mason Hayes & Curran, Ireland à propos du « fun » dans le secteur des fonds

- 10.45 Pause café

11.00 Septième séance: Dois-je rester ou m'en aller? N'avons-nous pas de préjugés? *

Modératrice: **Irene von Reding-Getzmann**, Zwicky Windlin & Partner

Chypre: la connexion russe?

Dimitria Coucouini-Andreou, Andreas Coucounis & Co LLC

Danemark: n'est-ce pas là que vivent les dieux?

Louise Bøtcher Bomholtz, Bech-Bruun

Liechtenstein: est-ce que tout ne nécessite pas de bonnes fondations?

Alexander Ospelt, Ospelt & Partner Rechtsanwält AG

Monaco: « taxes on the Rock(s) »

Carolyn Parkes, Moores Rowland

- 12.30 Fin du troisième jour du programme scientifique – remarques de clôture – déjeuner
- PM Après-midi libre (ski)
- 17.45 (optionnel) Match de hockey (Davos c/ Berne): rendez-vous dans le lobby de l'hôtel – soirée libre

Samedi, 4 février 2012

8.45 Remarques d'ouverture

9.00 Huitième séance: Résidence et nationalité: qu'en est-il de ces permis, « green cards », « blue cards », peut-être même cartes d'identité? Et sont-ils taxés?

Panel de discussion à propos de la résidence et de la nationalité et des manières dont on peut devenir un résident ou même un citoyen, que faire pour en devenir un et combien de temps et d'argent cela peut-il coûter. Et est-ce une bonne idée de vouloir devenir un citoyen de votre nouveau pays de résidence? Que sont ou que peuvent être les conséquences fiscales lorsqu'on quitte un pays, en tant que résident ou citoyen, et/ou lorsqu'on devient un résident ou un citoyen d'un nouveau pays?

Modérateur: **Nihat Kurt**, Fragomen Global LLP
Belgique: **Alexandre Pirotte**, Fragomen Global LLP
Émirats Arabes Unis: **Yann Mrazek**, Cramer-Salamian
États-Unis: **Jonathan A. Grode**, Goldblum & Hess
Royaume-Uni: **Alison Parker** et **Zoë Camp**, New Quadrant Partners LLP
Suisse: **Philippe Notter**, Notter Mégevand & Partners

- 10.30 Pause café

10.45 Neuvième séance: Dois-je rester ou m'en aller? N'avons-nous pas de préjugés? *

Modérateur: **Aldwin Dekkers**, Arendt & Medernach

Bésil: n'enlèvent-ils pas des gens là-bas avant le petit-déjeuner?

Felipe Faltay Katz de Castro, Katz Advogados

Chine – Hong Kong: ont-ils le droit d'être riches et célèbres?

Joseph A. Field, Withersworldwide

Émirats Arabes Unis: rien d'autre que du pétrole et du sable?

Yann Mrazek, Cramer-Salamian

Iles Cayman: peut-on leur faire confiance?

Ziva Robertson, Withers LLP

- 12.30 Fin du programme du séminaire – remarques de clôture – déjeuner
- PM Après-midi libre (ski)
- 18.00 (optionnel) Dîner d'au revoir: dîner traditionnel avec promenade en calèche

* Attention/démenti

Oui, nous savons qu'il est probable que nous vous ayons offensé, vous ou votre pays d'origine, mais nous avons pu attirer votre attention, n'est-ce pas? Les stéréotypes, préjugés, les informations manquant d'objectivité doivent être les ennemis n° 1 de jeunes avocats professionnels bien informés: venez et aidez-nous à remettre les choses en ordre et à guider vos collègues vers l'information exacte, et inévitablement nuancée, sur les raisons de rester ou de s'en aller. Oh, et désolés si nous vous avons offensés.

Administration

Venue of the seminar

Morosani Hotels Davos

Promenade 50, CH-7270 Davos Platz

Tel +41 (0)81 415 55 00 – Fax +41 (0)81 415 55 01

www.morosani.ch

Language – Number of Participants – Cancellation

The seminar will be held in English and French without simultaneous translation.

The number of participants is limited. Enrolment takes place on a first-come, first-served basis. The organisers reserve the right to cancel or modify each of the seminars. In this case neither the organizers nor their representatives will be liable for any loss incurred by any participant, nor will they refund any money paid to them in connection with the event unless otherwise indicated.

A participant, who cannot attend, may send a substitute participant without cost. Should you need to cancel your participation, please inform JLC in writing (esther@judylaneconsulting.com).

A cancellation of participation will be handled as follows provided the cancellation has been timely sent to AIJA in writing:

- **Up to November 30th**: refund of 100% of the registration fees paid deducted by an administrative fee of 50 EUR.
- **Between November 30th and January 16th**: refund of 25% of the registration fee paid deducted by an administrative fee of 50 EUR
- **After January 16th**: no further refund.

In order to avoid problems with refunds, we strongly advise those who require a visa to register as early as possible.

Please note that in the event of any cancellation or no-shows, rooms will be at charge of the participant.

Registration Fees

	< 25.11.2011	>= 25.11.2011
Speaker	CHF 770	CHF 770
AIJA Member < 35	CHF 770	CHF 930
AIJA Member > =35	CHF 820	CHF 930
Non Member < 35	CHF 870	CHF 990
Non Member > =35	CHF 920	CHF 990
In-House Counsel	CHF 770	CHF 930
Accompanying person	CHF 250	CHF 250

The **registration fee** includes attendance at the seminar, documentation, coffee breaks, lunches from Wednesday through Saturday, the get together cocktail on Tuesday, dinner on Wednesday and mountain dinner and fun sledging on Thursday. The dinner on Tuesday, the hockey match (including light dinner) on Friday and the Saturday evening farewell dinner are optional and to be paid separately.

The accompanying person's fee includes the get together cocktail on Tuesday, dinner on Wednesday and mountain dinner and fun sledging on Thursday. Registration is considered binding immediately, but participation to the event is possible only after full payment of the registration fee.

Payment should be transferred in CHF with no cost to the organisers to the following account: **IBAN BE08 3630 6439 5613 – BIC/SHIFT BBRUBEBB.**

ING – Rue Edith Cavell 32 – BE-1180 Bruxelles

Ref: AIJA DAVOS + Name of the participant

Accommodation is not included in the registration fee. A limited number of rooms have been reserved at special rates at the venue hotel subject to the conditions indicated below.

Morosani Hotels Davos ****

www.morosani.ch

- single room CHF 200 per night
- double room single use CHF 250 per night
- double room double use CHF 360 per night
- prices include rich breakfast buffet, use of the wellness area, Davos visitors card, service and VAT
- deadline for bookings 15/12/2011

Booking must be made directly with the hotel under reference AIJA. Please note that in the event of any cancellation or no-shows, rooms will be at charge of the participant in accordance with hotel policy.

Dress code: Business (working sessions) or smart winter casual (evening program). Don't forget strong walking shoes for the fun sledging and your ski gear for the skiing of course!

Ski: possibility to rent your ski equipment at the shop next to the Hotel Morosani with a discount of 15% if you booked your room at the Morosani. Your ski passes can be booked directly at the reception of the Hotel Morosani.

Lieu du séminaire

Morosani Hotels Davos

Promenade 50, CH-7270 Davos Platz

Tel +41 (0)81 415 55 00 – Fax +41 (0)81 415 55 01

www.morosani.ch

Langue – Nombre de participants – Annulation

Le séminaire se déroulera en anglais et en français sans traduction simultanée.

Le nombre de participants est limité. L'inscription est effectuée par ordre chronologique. Les organisateurs se réservent le droit d'annuler ou de modifier le séminaire. Dans ce cas, ni les organisateurs ni leurs représentants ne peuvent être tenus responsables pour les pertes encourues par les participants, qui ne seront remboursés d'aucune somme qui leur aurait été versée dans le cadre de cet évènement, sauf indication contraire.

Un participant qui ne peut être présent peut se faire remplacer. En cas d'annulation, veuillez en informer par écrit JLC (esther@judylaneconsulting.com).

Conditions d'annulation pour les inscriptions:

- **jusqu'au 30 novembre**: remboursement intégral moins 50 EUR de frais de dossier
- **entre le 30 novembre et le 16 janvier**: 25% des frais d'inscription vous seront remboursés moins 50 EUR de frais de dossier
- **après le 16 janvier**: aucun remboursement n'est prévu.

Afin d'éviter les problèmes de remboursement, nous conseillons vivement aux personnes qui doivent demander un visa de s'inscrire le plus tôt possible.

Veuillez noter qu'en cas d'annulation ou de no présentations, les nuitées seront à charge du participant.

Frais d'inscription

	< 25.11.2011	>= 25.11.2011
Intervenant	CHF 770	CHF 770
Membre AIJA < 35	CHF 770	CHF 930
Membre AIJA > =35	CHF 820	CHF 930
Non membre < 35	CHF 870	CHF 990
Non membre > =35	CHF 920	CHF 990
Juriste d'entreprise	CHF 770	CHF 930
Accompagnant	CHF 250	CHF 250

Les **frais d'inscription** comprennent la participation aux travaux scientifiques du séminaire, la documentation, les pauses-café, les déjeuners de mercredi jusqu'au samedi, le cocktail de bienvenue du mardi, le dîner du mercredi et le dîner en montagne et descente en luge du jeudi. Le dîner le mardi, le match de hockey (en ce compris un dîner léger) le vendredi et le dîner de départ le samedi sont optionnels et doivent être payés séparément.

Les frais d'inscription des accompagnants comprennent le cocktail de bienvenue du mardi, le dîner du mercredi et le dîner en montagne et descente en luge du jeudi.

L'inscription vous engage immédiatement, mais la participation à l'évènement ne sera possible qu'après paiement des frais d'inscription.

Le paiement doit être effectué en CHF, sans frais pour les organisateurs, au compte suivant : **IBAN BE08 3630 6439 5613 – BIC/SHIFT BBRUBEBB.**

ING – Rue Edith Cavell 32 – BE-1180 Bruxelles

Ref: AIJA "DAVOS" + Nom du participant

L'hébergement n'est pas compris dans les frais d'inscription. L'hôtel du séminaire offre des prix spéciaux à un nombre limité de participants sous les conditions ci-dessous.

Morosani Hotels Davos ****

www.morosani.ch

- chambre simple CHF 200 par nuit
- chambre double pour une personne CHF 250 par nuit
- chambre double pour deux personnes CHF 360 par nuit
- prix inclut petit-déjeuner en buffet, utilisation du wellness, Davos visitors card, services et TVA
- deadline pour les réservations 15/12/2011

Il doit être procédé aux réservations directement auprès de l'hôtel sous référence AIJA. Veuillez noter qu'en cas d'annulation ou de non présentation, les nuitées seront à charge du participant conformément à la politique de l'hôtel.

Tenue vestimentaire : tenue de ville (séances de travail) ou décontractée chic hiver (programme du soir). N'oubliez pas des chaussures de marche solides pour la descente en luge et vos vêtements de ski bien évidemment !

Ski: possibilité de louer votre équipement de ski à côté de l'Hôtel Morosani avec un rabais de 15% si vous avez réservé votre chambre au Morosani. Les cartes de ski peuvent être réservées directement à la réception de l'Hôtel Morosani.

Registration Form / Bulletin d'inscription



DAVOS – 31.01.2012-04.02.2012

To be returned to / A retourner à: **Judy Lane Consulting (JLC) – Esther Meneses**
PO Box 5098 – Broadstone BH18 9WG – UK
Tel: + 34 654 639 139 – Fax: + 34 933 807 486 – E-mail: esther@judylaneconsulting.com
Or register online at www.aija.org / inscrivez-vous en ligne sur www.aija.org

Complete in block capitals or attach a business card / A compléter en lettres majuscules ou joignez une carte de visite.

AIJA Member / Membre AIJA Nr

I would like to become an AIJA member (please apply at www.aija.org) / Je désire devenir membre de l'AIJA (veuillez vous inscrire sur www.aija.org)

First and last name / Nom et Prénom Title / Titre :

Law firm / Cabinet

Address / Adresse

Zip Code / Code Postal City / Ville

Tel. / Tél. Fax:

E-mail Website:

Date of birth / Date de naissance Gender / Sexe: F M

Accompanying person(s) / Accompagnant(s)

First AIJA Event? / Premier événement AIJA? Yes / Oui No / Non

Special dietary requirements / Régimes alimentaires:

Delegate / Participant Acc. pers

Registration Fees – Frais d'inscription

	< 25.11.2011	>= 25.11.2011	
<input type="checkbox"/> Speaker / Intervenant	CHF 770	CHF 770	CHF
<input type="checkbox"/> AIJA member / membre < 35	CHF 770	CHF 930	CHF
<input type="checkbox"/> AIJA member / membre >= 35	CHF 820	CHF 930	CHF
<input type="checkbox"/> Non member < 35 / Non membre < 35	CHF 870	CHF 990	CHF
<input type="checkbox"/> Non member >= 35 / Non membre >= 35	CHF 920	CHF 990	CHF
<input type="checkbox"/> In-House counsel / Juriste d'entreprise	CHF 770	CHF 930	CHF
<input type="checkbox"/> Accompagnant / Accompanying person	CHF 250	CHF 250	CHF

Optional / Facultatif:

Friday evening Hockey-match + light dinner / Vendredi soir match d'hockey et dîner léger CHF 75 CHF

Saturday evening farewell dinner / Samedi soir dîner de départ CHF 110 CHF

Donation to / à / SOS Avocats CHF

Donation to / à Scholarship Fund CHF

TOTAL

CHF

I attach proof of payment by bank transfer to account no. The payee is not liable for any charges. / Je joins une copie de l'ordre de transfert (sans frais pour le bénéficiaire) au compte N°: **IBAN BE08 3630 6439 5613 – BIC/SHIFT BBRUBEBB. ING – Rue Edith Cavell 32 – BE-1180 Bruxelles**

Ref: AIJA "DAVOS" + Name of the participant / Nom du participant

No cheques – No bank drafts / Les chèques ne sont pas acceptés

PAYMENT VISA - MASTERCARD is only possible FOR ON-LINE REGISTRATION on www.aija.org
PAIEMENT VISA - MASTERCARD est uniquement possible POUR INSCRIPTION EN LIGNE sur www.aija.org

Cancellation: carefully read our cancellation policy in the administration section

Annulation: veuillez lire attentivement notre politique d'annulation dans la section administrative du programme.

Accommodation / Hôtel: Booking must be made directly with the hotel. / Il doit être procédé aux réservations directement auprès de l'hôtel.

Yes/Oui No/Non Full authorization to print my details on the list of participants / Autorisation totale d'imprimer mes données sur la liste des participants.

Yes/Oui No/Non Full authorization to forward my details to a sponsor / Autorisation totale de transmettre mes données à un sponsor.

For non-members only: / A l'attention des non-membres:

Full authorization for AIJA to send programs of future events by email / J'autorise l'AIJA à m'envoyer par courriel les futurs programmes.

Date

Signature

Organizing Committee / Comité d'organisation

Aldwin DEKKERS

Arendt & Medernach – Luxembourg
Email: aldwin.dekkers@arendt.com

Irene VON REDING-GETZMANN

Zwicky Windlin & Partner – Switzerland
Email: i.vonreding@zwlawyers.com

Nihat KURT

Fragomen Global LLP – Belgium
Email: nkurt@fragomen.com

Philip McQUESTON

A & L Goodbody – Ireland
Email: pmcqueston@algoodbody.ie

Philippe NOTTER

Notter Mégevand & Partners – Switzerland
Email: bern@nomea.ch

Pablo PEDRAJAS-QUILES MORENO

Abdon Pedrajas Abogados Y Asesores Tributarios – Spain
Email: ppq@abdonpedrajas.com

Ville SALONEN

Prunus Attorneys – Finland
Email: ville@prunus.fi

LOMBARD ODIER
LOMBARD ODIER DARIER HENTSCH

arendt
arendt & medernach

“Young lawyers of every country stand together. They intend to defend those principles which are common and which they consider to be indivisible from the notion of justice and law.” | AIJA, Declaration of Athens. Adopted, August 27, 1966.



i am aiJa

**INTERNATIONAL ASSOCIATION OF YOUNG LAWYERS
ASSOCIATION INTERNATIONALE DES JEUNES AVOCATS**

Non-Profit Association – Association sans but lucratif – Siège: Grand-Duché de Luxembourg
rue Hôtel des Monnaies 133 – BE-1060 BRUSSELS – T. +32 2 347 33 34 – F. +32 2 347 55 22
e-mail: office@aija.org – www.aija.org